



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°204-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

UGEL Jaén reconocerá a campeones nacionales en bocha y voleibol unificado

Campeones de Juegos Especiales es el CEBE "Corazón de Jesús" y representarán a nuestro país en julio, en los Juegos Mundiales Especiales.



Luego de llenarnos de emoción y alegría nuestras y nuestros campeones nacionales de los juegos especiales desarrollados en lima, la UGEL-JAEN, Dirección del CEBE, y amigos, vienen organizando un agasajo y fiesta infantil a los alumnos del CEBE- "Corazón de Jesús", en mérito de haber logrados el máximo galardón nacional en voleibol unificado y bochas, respectivamente.

Los deportes que se realizaron durante estos cuatro días (19-22 setiembre) de competencia fueron atletismo, bochas, gimnasia rítmica, natación, levantamiento de potencia, voleibol unificado y fútbol siete unificado.

Este certamen permitió mostrar a la comunidad las habilidades de las personas con discapacidad intelectual y contribuir a su desarrollo integral.

Nuestros campeones en bocha y voleibol unificado del CEBE "Corazón de Jesús", nos representarán en los próximos Juegos Mundiales que se realizarán el próximo año, del 21 de Julio al 03 de Agosto, en Los Ángeles, California, Estados Unidos.

El agasajo y fiesta infantil será este jueves 02 de octubre desde en el patio de honor del CEBE "Corazón de Jesús".

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 01 de octubre de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**